

WAW

Nina Gertz

31.01.2020

Sachstandsbericht zum Thema Beyeröhde für die BV Langerfeld-Beyenburg

Im November und Dezember 2019 sind die betroffenen Eigentümer*innen und Mieter*innen von der Stadt angeschrieben und zur Anmeldung und Bezifferung der ihnen durch das Schadensereignis vom 10.03.2019 entstandenen Schäden aufgefordert worden. Zur Erleichterung der Anmeldung von Schäden wurde den Betroffenen zudem eine Liste zur Verfügung gestellt.

Seitdem besteht Kontakt zu mehreren Eigentümer*innen und einer Gebäudeversicherung. Das weitere Vorgehen bezüglich der Regulierung der Schäden soll zwischen den Beteiligten einvernehmlich abgestimmt werden.

Zu einigen geschädigten Mieter*innen besteht ebenfalls Kontakt. Es wurden telefonische oder schriftliche Fragen der Betroffenen zur Regulierung etwaiger Ansprüche beantwortet. Bisher haben 4 geschädigte Mieter*innen Ansprüche schriftlich angemeldet und beziffert. Die Schadensmeldungen werden nach einer ersten Prüfung und ggf. Nachfragen zum Sachverhalt, an die WSW Energie & Wasser AG weiter geleitet.

Gertz

Betriebsleiterin